

PUBLIK

Polsek Perdagangan Adakan Gebyar Vaksinasi Berhadiah di Nagori Bandar, Dukung Percepatan Imunitas Masyarakat

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.PUBLIK.CO.ID

Dec 11, 2021 - 15:18



Polsek Perdagangan Dukung Program Imunitas Masyarakat dan Adakan Kegiatan Vaksinasi Berhadiah

SIMALUNGUN- Polsek Perdagangan - Polres Simalungun melaksanakan

kegiatan "Gebyar Vaksinasi Berhadiah" dalam rangka mewujudkan kepedulian terhadap kondisi perekonomian masyarakat akibat Pandemi Covid-19 dan sepenuhnya mendukung program pemerintah pusat, percepatan vaksinasi.

Hal ini disampaikan Kapolsek Perdagangan AKP Josia, S.H., M.H, saat ditemui dalam kegiatan pelaksanaan Vaksinasi Covid-19 Berhadiah bagi masyarakat di seputaran wilayah Nagori Bandar, Kecamatan Bandar, Kabupaten Simalungun, Rabu (08/12/2021) sekira pukul 09.00 WIB yang lalu.

"Dampak Pandemi Covid-19 terhadap perekonomian masyarakat dirasa memprihatinkan. Kali ini dalam bentuk motivasi minat masyarakat, sukseskan percepatan pelaksanaan vaksinasi," kata Kapolsek Perdagangan saat di lokasi didampingi Brigadir Melki Silitonga.



Lebih lanjut, AKP Josia menuturkan, tujuan kegiatan Gebyar Vaksinasi Berhadiah lebih dari itu, yakni sebagai bentuk dukungan pencapaian Herd Immunity (Imunisasi Masyarakat ; red) dan hal ini akan berdampak bagi lingkungan sosial masyarakat. Nantinya, warga mampu melindungi diri dari serangan penyakit ataupun virus.

"Demi kesehatan kita bersama, maka kami harapkan warga akan hadir mengikuti vaksinasi dengan membawa serta keluarga, teman dan warga lainnya yang belum divaksin," ujar Kapolsek Perdagangan.

Kemudian, Kapolsek Perdagangan menerangkan, terkait berbagai jenis hadiah atau cendramata yang sebelumnya disediakan, nantinya akan diberikan kepada warga yang datang ke lokasi vaksinasi. Maka, pihaknya sangat mengharapkan warga berpartisipasi sukseskan percepatan capai target vaksinasi.



"Bagi setiap warga dapat membawa 5 orang atau lebih, khususnya ajakan bagi warga yang belum divaksin. Untuk itu, warga mendapat hadiah berupa 1 unit Setrika Listrik dan begitu seterusnya hingga tercapailah target," jelasnya.

Kapolsek Perdagangan menambahkan, kegiatan terlaksana atas kerja sama serta didukung sepenuhnya oleh pihak Polda Sumut, pihak Polres Simalungun, pemerintahan setempat dan pihaknya menyampaikan apresiasi terhadap masyarakat yang hadir ke kegiatan itu.

"Diucapkan terima kasih atas dukungan pelaksanaan kegiatan vaksinasi ini dan sasaran vaksin pada batasan usia 12 tahun ke atas. Untuk pencapaiannya, warga divaksin lebih kurang 400 orang dan tim vaksinatornya dibantu dari Bid. Dokkes Poldasu," pungkask AKP Josia.



Sementara di lokasi, tampak berbagai hadiah telah tersedia, berupa barang

elektronik dan paket sembako, antara lain, satu unit Kulkas, dua unit Dispenser, empat unit kipas angin (Stand Fan ; red) dan ada 2 unit Ceret.

Selain itu, satu unit Blender, empat unit setrika, satu unit kompor gas, tujuh karung beras, dua kotak Indomie dan lainnya. Sedangkan, warga yang hadir, tampak di lokasi antusias mengikuti kegiatan vaksinasi dengan tetap menerapkan Protokol Kesehatan Covid-19